



Pide Kenia López garantizar certeza democrática en Reforma Electoral

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- La posible Reforma Electoral comienza a tomar forma desde las posturas de la oposición en la **Cámara de Diputados**. PAN y MC coinciden en que cualquier cambio a las reglas debe de partir de un documento formal, abrirse al debate y garantizar certeza democrática.

Desde la presidencia de la Mesa Directiva, **Kenia López Rabadán**, planteó que el análisis debe realizarse con diálogo institucional y escuchar a todas las voces. "Si vamos a tocar las reglas electorales, a modificar las reglas para la siguiente elección, se necesita, de manera eficiente, hacer respetar el voto de las y los mexicanos", dijo la diputada presidenta.



<https://drive.google.com/file/d/1Yewckj7OxRLPqHL74PE4FKu6TSugCfH/view>